

**Van:** ECOLO Info <info@ecolo.be>

**Aan:** veerle.solia@amsab.be

**Datum:** 04/30/2008 02:14 PM

**Onderwerp:** La lettre d'info d'Ecolo no 75 > Ecolo propose un traité économique et social européen - Manifs Chine et 1er mai - Ondes GSM - Numerus clausus

[Si cette page ne s'affiche pas correctement ou en cas de problème avec un lien, cliquez sur ce lien.](#)

## Doter l'Europe d'un « Traité économique et social »

ECOLO appelle à manifester

**Vous aussi, participez** à ce vaste processus collectif et ouvert. Ce ne sont pas les occasions ni les thèmes qui manquent. [Voir tout l'agenda](#)

Ecolo estime que la Belgique doit restaurer son image européenne et internationale en prenant une grande initiative. Dans le même temps, elle doit contribuer à réconcilier les peuples d'Europe avec la construction européenne. C'est tout le sens de cette proposition de résolution en faveur d'un traité économique et social européen, dont la finalité doit être que chaque avancée de la construction européenne s'inscrive dans le développement durable et profite à l'ensemble des habitants de l'Union.

[Lire la suite de cet article...](#)

### Ecolo et le 1er mai

[Stand politico-festif d'EcoloJ à Liège, place St-Paul](#)

[Stand Ecolo / EcoloJ / Etopia à Bruxelles, Place Rouppe](#)

Deux grandes conférences à ne pas manquer :

Jeu. 15 mai, 20h, Bruxelles  
[Pascal Petit : Réguler les marchés dans la mondialisation](#)

Mercr. 4 juin, 20h, Bruxelles  
[Daniel Cohn-Bendit : L'écologie politique, le meilleur de l'héritage politique de mai 68 ?](#)

### Ondes GSM

#### Le Ministre Antoine est hors réseau !

Ecolo manifeste sa surprise suite à l'appel lancé cette semaine par le Ministre du développement territorial, André Antoine, en vue d'ouvrir le premier grand débat public (sic) autour de la nocivité des ondes électromagnétiques. Le Ministre fait preuve d'une perte de mémoire assez sérieuse pour ne pas se souvenir des mesures régressives adoptées par le Gouvernement wallon à l'initiative de son collègue de l'environnement Benoît Lutgen.

[Lire la suite de cet article...](#)

### Numerus clausus

#### Une étape intermédiaire dans la bonne direction

A la lecture des informations publiées par Le Soir, Ecolo se réjouit qu'enfin le Gouvernement fédéral reconnaissse l'erreur politique que les mêmes partis aujourd'hui au pouvoir ont commise il y a dix ans en instaurant un numerus clausus par le biais de quotas Inami inadaptés aux besoins.

[Lire la suite de cet article...](#)

**n° 76 du 30 avril 2008 | [Se désabonner](#) | [S'abonner](#) | [Ecrire à ECOLO](#)**

---  
 Vous êtes inscrit dans la liste de diffusion "lettre-info-ext" avec l'adresse suivante : "[veerle.solia@amsab.be](mailto:veerle.solia@amsab.be)".  
 Pour vous désinscrire, envoyer un message vide à l'adresse suivante : "[leave-113283-493999Y@list.ecolo.be](mailto:leave-113283-493999Y@list.ecolo.be)"